

Wahl der Ethikkommission**hier: Wahl der Mitglieder der Ethikkommission**

Bezug: Vorlage Nr. XXVII/39

Die Statusgruppe der Hochschullehrenden schlägt Herrn Prof. Dr. Benedikt Buchner (FB 6, Vorsitzender), Herrn Prof. Dr. Manfred Fahle (FB 2), Herrn Prof. Dr. Dr. Manfred Herrmann (FB 11) und Frau Prof. Dr. Iris Pigeot (FB 3) als Mitglieder sowie Frau Prof. Dr. Rita Groß-Hardt (FB 2) und Herrn Prof. Dr. Jörg Reinhardt (FB 6, Stellv. für den Vorsitz als Jurist) als Stellvertreter*innen vor.

Die Statusgruppe der wissenschaftlichen Mitarbeiter*innen schlägt Herrn Tim Sperlich (FB 6) und Frau Dr. Kati Mozygemba (FB 11) als Mitglieder sowie Frau Dr. Mandy Boehnke (BIGSSS), Herrn Dr. Dennis-Kenji Kipker (FB 6), Herrn Dr. Felix Putze (FB 3), Frau Claudia Einig (FB 11), Frau Susanne Fleckinger (FB 11) und Herrn Ralf Streibl (FB 3) als Stellvertreter*innen vor.

Die Statusgruppe der Mitarbeiter*innen aus Technik und Verwaltung schlägt Herrn Erik Berk (FB 9) als Mitglied und Frau Anja Schwieger (Personalrat) als Stellvertreter*innen vor.

Die Statusgruppe der Studierenden schlägt Frau Vanessa Moll als Mitglied und Herrn Laurent Möhring als Stellvertreter vor.

Der Akademische Senat stimmt den Vorschlägen zu.

Abstimmungsergebnis: einstimmig